

Ergänzung zu Vorlage 158/2019 Kindertagesstätte Gottlieb Luz und Familienzentrum

Im Mai 2018 hat die Stadt Güglingen den Förderbescheid des Regierungspräsidiums Stuttgart i.H.v. 1.236.000 € für den Neubau des Familienzentrums / Kindertagesstätte Gottlieb Luz erhalten.

Zu beachten ist, dass sich die Förderung auf die bisherige Planung bezieht. Eine Förderung konnte nur aufgrund einer Sanierungsgebietserweiterung erfolgen, d.h. das neue Gebäude muss zwingend im Sanierungsgebiet stehen. Es stellt sich daher die Frage, wie das Regierungspräsidium auf eine mögliche Um- bzw. Neuplanung sowie eine weitere zeitliche Verzögerung reagiert. Eventuell wäre hierfür dann auch ein neuer Antrag zu stellen. Im Rahmen eines möglichen Antragsverfahrens müsste dann erneut eine Finanzierungszusage der Rechtsaufsichtsbehörde (Kommunalamt) erfolgen.

28.11.2019 / Behringer